

# Hey new Mate!

Von erdbeereis

## Kapitel 3: Kapitel 4- Joannas Sicht

Der Doktor hat noch gar nichts an mir gemacht. Schon eine halbe Stunde lag ich da einfach so rum. Ich habe es mir zur Aufgabe gemacht die Geräte im Raum zu inspizieren und mir zu überlegen wofür man sie wohl gebrauchen könnte.

Kleiner Bohrer, Augen rausreißen, hahaha nein Spaß. Kleiner Bohrer... Zähne bohren, Leute foltern... Ich wurde unruhig. Was bereitet er da so lange vor? Sägen in verschiedenen Größen, Schädeldecke aufsägen, Gehirn rausholen... Fuck. "Was machen sie da so lange?", fragte ich nervös. "Ich hab dich gescannt... Du hast ein paar schlimme Verletzungen und die TARDIS will irgendwie nicht...", er streichelte mit besorgtem Blick über einen Monitor. "Was ist los, altes Mädchen?" ....Oh mein Gott. Der kümmert sich ernsthaft mehr um die Maschine als um mich. Ich musste wieder lachen. Was war nur los mit mir? Stehe ich unter Drogen?! Ich habe enorme Schmerzen und lache mich hier schlapp... Mir wird schlecht. Plötzlich habe ich keine Kontrolle mehr über meinen Körper. Ich stehe tatsächlich unter Drogen! Aber wann...? Ich stehe auf. Mache keinen Laut. Der Doktor hört mich nicht, steht mit dem Rücken zu mir. Ich nehme mir die kleinste und Detaillierteste der Schraubenartigen Sägen und schallte sie an. Durch den ganzen Lärm der Maschinen hätte ich das feine Surren der Säge nicht gehört, aber der Doktor dreht sich sofort zu mir um.

"NICHT!", ruft er und kommt auf mich zu gelaufen. Aber es ist zu spät. Plötzlich erwache ich aus meiner Trance und sehe an mir hinab. Mir wird übel. Mein ganzer Körper klebt voll süßem Blut. "Was- Habe-ich-GETAN?".